

HOSPITAL GENERAL UNIVERSITARIO DE LA SAMARITANA
INSUFICIENCIA RESPIRATORIA EN PACIENTES DE LA CATÁSTROFE DE ARMERO. DR. CARLOS ELJAIK ALMANZA. *
DR. ALVARO VALENCIA CEBALLOS**

El Hospital General Universitario de La Samaritana en Bogotá recibió 150 pacientes de la zona de la tragedia y mediante la adopción de sistemas apropiados para esta clase de calamidades públicas y tratamientos acordes con la diversidad de las lesiones, se logró la recuperación de muchas de las víctimas.

El presente estudio, trata de los casos de síndrome de dificultad respiratoria del adulto, atendidos con motivo de esta catástrofe en la mencionada institución. Los autores quieren dejar constancia de la forma excelente cómo todo el personal médico, paramédico, administrativo y en general, todos los trabajadores del hospital, atendieron con profesionalismo y consagración a los heridos y pacientes que se acogieron a sus servicios.

*